

Ein "Schicksalsschlag mit der Erkrankung an Polio" hat mir gezeigt, dass Wunden zu Perlen werden können, Wunder möglich sind, ich zu meinem echten Sein hindurchdringen kann,

Die Programme und Gewohnheiten, die durch die Lähmungsmuster, mentale Muster, Beziehungsmuster, soziale Muster, emotionale Muster entstanden sind, haben mich im Überlebensmodus gehalten.

Im Schöpfermodus bin ich frei, göttlich und verbunden mit meiner unbegrenzten, unerschöpflichen Quelle in mir, weit, unbesiegbar, unendlich, liebend, wunderbar, mystisch, multidimensional.